

Der Wettbewerb ist eine gute Gelegenheit, den Schülern die Suche im Internet beizubringen.

Folgende Themen könnten dabei zur Sprache kommen:

- Wie hoch ist der Stromverbrauch der Schulen in der Wallonie/DG?
- Wie hoch ist der durchschnittliche Stromverbrauch eines Haushalts?
- Wurde die Energieeffizienz beim Neubau der Schulen in der DG mit in die Planung einbezogen und inwiefern?
- usw.

In der Praxis werden die Resultate einer Suchmaschine aber leider selten in einer kindgerechten Form dargestellt. Hier kann die Auswahl einiger Vorzeige-Webseiten eine interessante Alternative darstellen.

Man kann sich aber auch von anderen teilnehmenden Klassen des Wettbewerbs zu interessanten Idee inspirieren lassen. Das ist das Ziel des „Schülerbereichs“ unserer Webseite, den man [hier](#) finden kann. In diesem Bereich können alle von den Schülern gefundenen oder produzierten Ideen, Links, Projekte, Videos, Fotos, usw. eingegeben und eingesehen werden!

- [Elektrische Geräte](#)
- [Beleuchtung](#)
- [Heizung](#)
- [↓](#)
- [F.A.Q.](#)
- [Normen & Formeln](#)
- [Messgeräte](#)

